

5 Janvier 2026

Chers membres, chers donateurs, chers partenaires,

À l'aube de cette nouvelle année, toute l'équipe de Toit Pour Tous tient à vous adresser ses vœux les plus chaleureux et sa profonde gratitude. Votre engagement constant est le pilier sans lequel notre action ne serait pas possible.

Cette année encore, nos regards et nos efforts se sont tournés vers celles et ceux que la vie a brutalement fragilisés. Derrière le mot "sans-abri", il y a des visages, des parcours, des vies bouleversées par un événement marquant – une perte d'emploi, une rupture familiale, une maladie – qui, tel un séisme, est venu rompre le cours normal d'une existence et précipiter des personnes, souvent comme vous et moi, dans la spirale vertigineuse de la déchéance sociale.

Face à cette urgence silencieuse, où les pouvoirs publics peinent parfois à apporter des réponses adaptées ou suffisamment rapides, Toit Pour Tous agit. Notre force, c'est de tendre la main à celles et ceux qui, en pleine possession de leurs moyens mais pris au piège d'une situation inextricable, cherchent une issue. Nous sommes là pour ouvrir des portes, pour reconstruire un chemin vers le logement, la stabilité et la dignité.

Alors que nous entamons notre dixième année d'existence, notre conviction n'a jamais été aussi forte : oui, ces situations dramatiques peuvent cesser. Oui, il est possible de briser ce cycle infernal. Chaque toit trouvé, chaque accompagnement réussi, chaque vie remise sur les rails est une victoire collective, la vôtre autant que la nôtre.

Notre pensée va aussi, avec une infinie solidarité, vers les situations encore plus précaires et complexes – migrants, sans-papiers, travailleurs clandestins – dont la détresse est immense. Si notre action spécifique se concentre sur le public en situation de précarité résidentielle, nous n'ignorons pas cette réalité et soutenons le combat pour les droits fondamentaux de toutes et tous.

**MESSAGE DE VŒUX POUR LA NOUVELLE ANNÉE**



En cette année 2026, notre combat continue, porté par votre générosité et votre foi en notre mission. Ensemble, poursuivons ce chemin pour que plus personne ne dorme à la rue par défaut d'une solution. Ensemble, faisons de cette nouvelle année un tournant vers plus de justice et d'humanité.

Cette année auront lieu également une série d'évènements, d'une part, pour fêter dignement les 10 ans de Toit Pour Tous, mais aussi pour vous faire participer à des débats publics sur les questions précitées, et ainsi contribuer à la résolution de ces problèmes de fond, et ce de façon participative.

Merci de marcher à nos côtés. Toute l'équipe de Toit Pour Tous vous souhaite une année lumineuse, généreuse et porteuse d'espoir.

Je tiens particulièrement à remercier Kim Grootscholten, fondatrice de Toit Pour Tous, Directrice Exécutive, et désormais Ambassadrice Universelle de Toit Pour Tous, sans qui nous serions tout simplement pas là aujourd'hui. Ses combats acharnés bien souvent avec très peu de soutien, rendent ces victoires encore plus belles, et méritent d'être ici, dûment relevées et félicités! Je tiens également à lui exprimer toute ma gratitude pour son courage, sans relâche et sa foi inébranlable pour le bien de toutes et tous!

Pour l'équipe de Toit Pour Tous, avec notre profonde reconnaissance,

Stevan Haener

Président du comité de Toit Pour Tous: "Un toit, un droit, un avenir."

MESSAGE DE VŒUX POUR LA NOUVELLE ANNÉE